
Erfahrungen als 
Generalsekretär 
sehr hilfreich

«Ich bin gut in die neue Legislaturperio-
de gestartet. Es ist sehr hilfreich, dass 

ich auf meine Erfahrung als Generalsekre-
tär zurückgreifen konnte. Zudem bin ich 
sehr froh darüber, dass ich im Ministerium 
nahtlos mit dem bestehenden Team wei-
terarbeiten konnte. Die Pandemiebewälti-
gung nahm naturgemäss einen grossen 
Teil der Zeit in Anspruch. Die regelmässi-
gen Lockerungsschritte sind sehr erfreu-
lich, generieren durch Koordinierungsbe-
darf und Auslegungsfragen aber einiges an 
Aufwand. Zudem bleiben die Impfungen 
und die Testprogramme weiterhin heraus-
fordernd. Ausserhalb der Pandemie konn-
ten wir den Spitalneubau voranbringen, 
drei Gesetzesprojekte zum elektronischen 
Gesundheitsdossier, zur Abänderung des 
AHV-Gesetzes und über die fürsorgerische 
Unterbringung abschliessen sowie mit dem 
Nachtragskredit einen Beitrag für die Kul-
turschaffenden im Land leisten. Besonde-
res Gewicht lege ich im laufenden Jahr auf 
die langfristige finanzielle Sicherung der 
AHV, die Pflege und Betreuung im Alter 
und die Weiterentwicklung der Nutzung 
der Burg Gutenberg.»
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